

## Éxito Rotundo del Espectáculo "Socios y socias a Escena" en la Semana Cultural del CSPM-La Unión

Esta tarde, como parte de las actividades de la Semana Cultural del CSPM-La Unión, hemos disfrutado del espectáculo “Socios y socias a escena”. La directora del centro agradeció a todos los asistentes su presencia en esta actividad, que prometía estar llena de alegría y diversión. Acto seguido, dio la bienvenida a Julio Álvarez, quien nos deleitó con su maravillosa voz, transportándonos a las décadas de los años 70 y 80 con la música del inolvidable Camilo Sesto.



El año pasado, Julio nos sorprendió con una velada dedicada a la música de Nino Bravo. Este año, se ha superado, ofreciendo una espléndida tarde con las famosas melodías de Camilo Sesto, haciendo partícipe al público en varias de las canciones.

Durante el intermedio, nuestro querido amigo Luis Cerezo interpretó varias canciones de Manolo Escobar, recibiendo una fuerte ovación al término de cada una de ellas.



El espectáculo continuó con la segunda intervención de Julio Álvarez, quien siguió encantando al público con el repertorio musical de Camilo Sesto. Tras la actuación de Julio, José A. Sánchez subió al escenario para recitar una conmovedora poesía sobre el cariño y las enseñanzas recibidas y dadas a lo largo de la vida, llena de profundos sentimientos.

Nuevamente, Luis Cerezo regresó al escenario para recitar varios trozos y cerrar su participación con más canciones de Manolo Escobar. A petición del público, nuestra querida



amiga Carmen, integrante del taller de variedades Las Chicas de Oro, interpretó a Manolo Escobar, siendo interrumpida por los aplausos del público.



Finalmente, María del Mar, nuestra "chica de la cantina", subió al escenario e hizo partícipe de su improvisación a los asistentes, haciendo que varios se subiesen al escenario para cantar junto a ella, contagiando a todos con su alegría y desparpajo, cerrando las actividades de este día de manera festiva y memorable.

